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Sont présents : 
 

 
  

Madame Anna Dupuis Zuckerman, coprésidente 
Madame Christine Corriveau, coprésidente 
Madame Elizabeth Deschamps 
Madame Edwidge Desjardins 
Madame Claudia Baruch 
Monsieur Pierre Attendu 

 

1.0)  Ouverture de la réunion 
 

La réunion débute à 13 h 00. Mesdames Corriveau et Dupuis Zuckerman souhaitent la bienvenue à tous les membres 
présents. 
 
 
2.0)  Ordre du jour  

1. Ouverture de la rencontre 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Adoption du compte rendu du 11 juin 2021 et affaires découlant 

3.1. Myriophylle à épis 

3.2. Bandes riveraines 

3.3. Fosses septiques 

3.4. Capacité portante des lacs 

4. Communiqué du CCE 2021 - Projet du lac Dupuis 

5. Suivi du Regroupement des lacs Ste-Marguerite—Estérel (RDL) 

6. Analyse d’eau pour les citoyens et les tributaires du lac Dupuis 

7. Varia  

8. Prochaine rencontre : À déterminer 

9. Clôture de la rencontre 

 

3.0)  Adoption du compte rendu du 11 juin 2021 et affaires découlant 

Le compte rendu du 11 juin 2021 est adopté sans modification. 
 

3.1)  Myriophylle à épis : La découverte du myriophylle à épis le 22 juillet dernier près du débarcadère municipal 
de Sainte-Marguerite-du-Lac-Masson a engendré plusieurs démarches auprès des deux villes. Madame 
Deschamps nous mentionne que le RDL a proposé de faire un comité des 2 villes. Plusieurs suggestions 
sont émises par les membres du CCE pour améliorer le lavage des bateaux et faire un plan d’action pour les 
mesures à venir à court et à long terme. Les entrées d’embarcations non motorisées à Estérel Resort et au 
Parc Thomas-Louis-Simard sont également à surveiller. Madame Bonneau s’assure de faire le suivi avec la 
Ville de Sainte-Marguerite-du Lac-Masson (Plan d’action, échéancier, etc.) 
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3.2)  Bandes riveraines : Le rapport des bandes riveraines du lac Dupuis qui ont été examinées du lac par des 
membres du CCE est présenté. Il y a des variations de conformité a comparé au rapport fait par l’employé 
temporaire de la ville qui a visité les terrains du coté terrestre. Des vérifications seront demandées au Conseil 
et on suggère que l’urbaniste envoi des constats rapidement par lettre et effectue une autre visite à la fin de 
l’été. On demande d’augmenter le budget d’environnement pour 2022 et de recruter du personnel pour faire 
le suivi nécessaire. 

 
3.3)  Fosses septiques : L’étude au lac Dupuis sera complétée par le Groupe Hémisphère en septembre. 
 
3.4)  Capacité portante des lacs : L’observation des embarcations motorisées et non motorisées pour la capacité 

portante sur nos plans d’eau a été réalisé le 24 juillet avec l’aide de huit (8) bénévoles. Il reste un 
questionnaire à envoyer aux citoyens (25 citoyens). Diverses suggestions pour déterminer à qui envoyer le 
questionnaire sont émises. Le rapport sera complété par le Groupe Hémisphère. 

 
 
4.0)  Communiqué du CCE 2021 - Projet du lac Dupuis 

Une version préliminaire est présentée aux membres. Plusieurs suggestions sont émises pour améliorer le message. 
On demande qu’il soit publié dès que possible. 
 
 
5.0)  Suivi du Regroupement des lacs Ste-Marguerite—Estérel (RDL) 

Voir la section du myriophylle. 
 
 
6.0)  Analyse d’eau pour les citoyens et les tributaires du lac Dupuis 

Tous les membres sont d’accord à ce que l’on offre aux citoyens l’analyse d’eau. On suggère de faire les analyses en 
septembre avec l’aide des membres du CCE comme l’année dernière. 
 
 
7.0)  Varia 

Madame Deschamps nous informe qu’elle a détecté du roseau commun le long du chemin Fridolin-Simard. Il n’y a 
rien d’urgent mais on devrait surveiller s’il y a d’autre endroit car ce propage rapidement. 
 
 
8.0)  Choix et date de la prochaine rencontre 

Il a été convenu qu’aucunement rencontre aura lieu avant les élections. 
 
9.0)  Clôture de la rencontre 

La rencontre se termine à 15 h 30. 
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